

User Sub-Committee

The user sub-committee (chaired by Howard Balloch) has been instrumental in guiding the COSICS project office through some of the crucial COSICS design decisions with direct impact on users. The committee is now expected to shift its focus somewhat to a different range of issues including future directions, new COSICS applications, integration of COSICS into office routines and procedures, etc. Those who would be interested in helping on working groups set up by the committee are asked to contact Peter Oldham in HCP. This is an effective way of participating in COSICS development while it is still young.

Sous-comité des usagers

Le sous-comité des usagers (présidé par Howard Balloch) a été d'un grand secours au bureau du projet COSICS en aidant ce dernier à prendre d'importantes décisions de conception ayant des conséquences directes sur les usagers. Le comité va sans doute maintenant s'attaquer à une nouvelle série de questions comme les orientations futures, les nouvelles applications du système, l'intégration de celui-ci aux méthodes de bureau courantes, etc. Ceux qui sont intéressés à faire partie des groupes de travail établis par le comité sont priés de communiquer avec Peter Oldham à HCP. Il s'agit d'un moyen efficace de participer à la mise au point du système COSICS pendant que celui-ci en est encore à ses premières étapes.

PERSONNEL CHANGES/MOUVEMENTS DE PERSONNEL

DEVELOPMENT ASSISTANCE STREAM/FILIÈRE DE L'AIDE AU DÉVELOPPEMENT

Nil/Néant

NON-ROTATIONAL EMPLOYEES/EMPLOYÉS NON PERMUTANTS

Nil/Néant

POLITICAL-ECONOMIC STREAM/FILIÈRE POLITIQUE-ÉCONOMIQUE

ASSIGNMENTS  
AFFECTATIONS

FROM  
DE

TO  
À

EFFECTIVE DATE  
À COMPTER DU

Storms, T.H. (FS)

ESE

GMR

1989-06-11

SECONDMENTS/LOANS  
DÉTACHEMENTS/PRÊTS

FROM  
DE

TO  
À

EFFECTIVE DATE  
À COMPTER DU

Stone, J. (FS)

NRC/CNR

CPP

1989-12-01